

Santa Marta será la sede del día provincial de los mayores el próximo 18 de octubre

● Debido al éxito del encuentro el Consistorio ha decidido **ampliar** el número de plazas

● Habrá actividades **gratuitas** durante toda la jornada para los participantes

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad transormesina volverá a ser sede, un año más, del Día Provincial del Mayor, una jornada que se celebrará de nuevo en diferentes instalaciones municipales y que ya se ha consolidado en la localidad como fiesta de referencia de este colectivo.

Debido al éxito creciente de este encuentro, el Ayuntamiento ha decidido ampliar el número de plazas disponibles y seguir afianzando una programación dirigida a que los mayores de diferentes pueblos de la provincia puedan conocerse e interactuar en una jornada repleta de actividades diseñadas a su medida.

La programación está abierta a aquellos municipios de la provincia que se encuentren dentro de un radio de 50 kilómetros de Santa Marta aunque, como explicó la conceja-



La fiesta celebrada el pasado año en el frontón cubierto de Santa Marta de Tormes.

EÑE

la de Mayores, Mari Cruz Gacho, “posiblemente ampliemos el radio para que puedan participar más pueblos de Salamanca ya que, este año, contamos con un número de plazas mayor todavía por determinar”.

Cabe recordar, que en las últimas ediciones de esta cita de hermandad han participado más de medio millar de mayores llegados de decenas de localidades.

El Día Provincial del Mayor se celebrará en horario de mañana y tarde y, como cada año, comenzará con

la recepción de participantes y el café de bienvenida que dará paso a la recepción por parte de la Corporación municipal y las autoridades.

A continuación, se pondrá a disposición de los mayores una amplia programación de actividades todavía por ultimar, para luego disfrutar de una comida. Como cada año, por la tarde habrá una sesión de bingo y baile con reparto de sangría y pastas.

“Agradecemos la colaboración de la Diputación y de la Federación

Provincial de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Salamanca que durante estos años nos han ayudado a convertirnos en un referente para los mayores de la provincia, muchos de ellos ya asiduos a esta jornada. La gran participación que cada año se registra, refleja que esta iniciativa es todo un acierto y encaja a la perfección con la política de nuestro equipo de Gobierno, que siempre ha apostado por trabajar a favor de este colectivo”, concluyó Gacho.

La XLV **Marcha Teresiana** se celebrará del 17 al 20 de septiembre

Alba de Tormes—La Marcha Teresiana celebrará del 17 al 20 de septiembre su 45ª edición, con salida en Medina del Campo y llegada a Alba de Tormes. Una cita ya consolidada que cada año reúne a peregrinos de todas las edades en torno a la figura de Santa Teresa de Jesús, recorriendo el mismo itinerario que ella hizo en 1582 en su último viaje.

En esta ocasión, la marcha se enmarca en el Año Jubilar convocado por la Iglesia con el lema “Peregrinos de la Esperanza”, que da nombre también a esta edición.

A lo largo de cuatro días, los caminantes participarán en celebraciones de la Palabra, eucaristías y actos comunitarios en localidades como Medina del Campo, Carpio, Fresno el Viejo, Palacios Rubios, Zorita de la Frontera, Aldeaseca, Nava de Sotrobal, Coca de Alba, Peñarandilla o Garcihernández, hasta concluir en el convento de las Madres Carmelitas de Alba de Tormes el día 20 al caer el sol. La organización recuerda que la marcha es mucho más que caminar: “implica convivencia, servicio y oración compartida”, que también destaca la riqueza de la comunión intergeneracional. También se rendirá un recuerdo especial a Carmelo, peregrino que participó en las 44 ediciones anteriores y que falleció en el último año. **EÑE**

Las celebraciones religiosas en **Alba** en honor a Santa Teresa irán del 25 al 27

● Incluirán la presentación de un **cuadro** sobre la urna sepulcral de la patrona

Alba de Tormes— La villa ducal se prepara para celebrar las fiestas de la Transverberación de Santa Teresa de Jesús y dentro del bloque de actividades también se incluyen un importante número de citas religiosas entre los días 25 al 27.

Así, el día 25 a las doce del mediodía se ha previsto la salida del convento de clausura de las Madres Carmelitas de la imagen de Santa Teresa de Jesús para realizar la procesión que llevará la talla hasta la Plaza Ma-

yor antes de dirigirse a la iglesia basilica de la Anunciación, donde permanecerá expuesta hasta el día 27.

A las doce y media arrancará la primera de las eucaristías con el provincial de la Orden del Carmelo Descalzo, Francisco S. Oreja. Por la tarde se celebrará a las ocho el rosario seguido de la misa con el prior del Carmelo de Soria, Fausto Higuero.

A las nueve de la noche llegará uno de los actos más singulares de estas celebraciones como será la presentación de una nueva obra pictórica. Se trata de un óleo sobre lienzo del sevillano Alejandro Romera. La obra lleva por título “Urna sepulcral de Santa Teresa de Jesús 1616-1760” y en su presentación intervendrán, además del autor, Manuel Pérez de



La imagen de la patrona de Alba, en una de sus procesiones. **EÑE**

la Universidad de Salamanca, la alcaldesa, Concepción Miguélez y el prior OCD de Alba y Salamanca, Miguel Ángel González.

Para el martes 26 de agosto se ha preparado la eucaristía a las doce y media que será presidida por el prior, Miguel Ángel González. Por la tarde habrá rosario a las ocho y la misa de nuevo estará presidida por

el prior soriano, Fausto Higuero. La jornada se cerrará con la adoración nocturna desde las diez.

El día 27, jornada de celebración central de la fiesta de la Transverberación, la eucaristía matinal se desarrollará a las doce y media bajo la presidencia el Monseñor Francisco Cerro, arzobispo de Toledo y primado de España.

Por la tarde llegará el rezo del rosario a partir de las ocho y a su finalización saldrá la procesión de regreso a clausura de la imagen de Santa Teresa de Jesús. La última de las misas de este ciclo se ha previsto que comience a las nueve de la noche bajo la presidencia del prior OCD de Soria.

En cada una de las eucaristías del triduo de las fiestas de la Transverberación se ha previsto la presencia del coro parroquial y el organista a cargo del acompañamiento musical será José Pérez García-Cervino.

Calendario de Santa Teresa

Una de las novedades que se van a poder ver en estas jornadas de las fiestas es un calendario de 2026 con distintas imágenes de la Vera Effigies de Santa Teresa recreada por la escultora forense australiana Jennifer Mann, y que se pudo ver este año por primera vez durante la apertura del sepulcro.

Cabe recordar que durante las jornadas de veneración de los restos mortales de Santa Teresa la villa ducal recibió más de 90.000 visitantes, marcando un hito histórico en la localidad. **EÑE**